



### **DESPLIEGUE DE LA FACH EN LOCALES DE VOTACIÓN.-**

“Aviadores militares de la III<sup>a</sup> Brigada Aérea #FACH se encuentran desplegados en 48 establecimientos educacionales de las provincias de Llanquihue y Chiloé, resguardando el proceso de elecciones primarias presidenciales”, posteó la cuenta de X, la red social antes llamada Twitter, la Fuerza Aérea de Chile (@FACH\_Chile), por su rol ayer en las primarias presidenciales del conglomerado Unidad por Chile en estos mencionados territorios de la Región de Los Lagos. La imagen corresponde al Liceo Bicentenario de Ancud, ex Escuela Luis Cruz Martínez.